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「憩いの家」が小湊と天

津にもできた。町全体の

ことを考えて、提案してく

れるのがうれしいね。 
（小湊の漁師） 

養鶏場問題では共産党現

職が勇気をもってリーダー

シップをとってくれた。こうい

う議員が絶対に必要だ。 
（ホテル経営者） 

合併前の不安が的中し

た健診問題。共産党現

職の動きは早かった。す

ぐに復活させてくれた。 
（内浦のおじいさん） 
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アンケートでいただいた切実な願い 
毎議会でしっかり発言･提案 

合併後 4 回の市議会
での一般質問回数 

（天津小湊選出議員） 
 
４回  共産党現職  
２回     ３人    
１回     ４人    
ゼロ     ７人    

まともに質問

し な い 人 が

議会に出て、

いったい何を

するつもり？

 住民の願いを届けたり、

ムダ遣いをチェックしたり、

議員の一番の仕事は、議

会で質問すること。 
 共産党現職は初当選以

来、毎議会で質問にたっ

ています。 

「議会のことがよくわかる」と評判 
チラシ・演説できちっと報告 

議会のことをチラシで入

れてくれるのでありがた

いです。仕事してるのは

共産党現職だけね。 
（浜荻・女性・５８歳） 

■国保税は５億円の積立金いかし１世帯２万円引き下げを

■健診場所を増やして、以前のように無料に戻します 

■市内循環バスで、病院通いや買い物を便利にします 

■高いゴミ袋代を引き下げ、収集回数を増やします 


